
- Vorstand -

Sportverein Litzelstetten e. V.

Protokoll
über

die ordentliche Mitgliederversammlung im Vereinsheim in Litzelstetten
am 16. Mai 2022 um 19.00 Uhr

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (Anlage 1)
29 stimmberechtigte Mitglieder

Versammlungsleiter: Toralf Duve
Protokollführung : Harry Kiefer

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der letzten JHV vom 20.09.2021

Die Anwesenden werden vom Versammlungsleiter recht herzlich zur satzungsgemäßen Jahres-
hauptversammlung begrüßt. Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht.

Gegen das Protokoll der letzten JHV bestehen keine Einwendungen. Trotz der anstehenden
wichtigen Punkte, insbesondere der geplanten Satzungsänderung, ist die Teilnehmerzahl erneut
gering. Zukünftig soll, wenn die Pandemie uns keinen Strich durch die Rechnung macht, die JHV
wieder im 1. Quartal stattfinden.

Top 2: Bericht des Vorstands und der Abteilungen

Wir haben den bisher eingeschlagenen Weg weiter fortgesetzt, so dass wir das Jahr 2021erneut
erfolgreich gestalten konnten. Die Mitgliederzahlen haben sich trotz Corona nur kaum verändert.

Wir sind mit unserem Wirt sehr zufrieden und wollen deshalb den Vertrag nochmals mit ihm um
dreiJahre verlängern.

Bisher wurden alle grundlegenden Entscheidungen in der monatlichen Sitzung des enrveiterten
Vorstands besprochen und beschlossen. So soll es auch nach der geplanten Satzungsänderung
bleiben.

Jede Abteilung benötigt weiterhin einen ausgeglichenen Haushalt. Dies wurde von allen Abtei-
lungen wieder hervorragend umgesetzt.

Es folgt der Kassenbericht 2021 und die Planungfür 2022.
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Sodann folgen die Berichte aus den einzelnen Abteilungen.

Top 3: Bericht der Kassenprüfer

Herzlichen Dank unseren Kassenprüfern.

Die Kassenprüfer bescheinigen erneut sowohl eine sehr gute Buchhaltung als auch eine sehr
gute Arbeit und empfehlen die Entlastung des Vorstands. Es gibt überhaupt keinerlei Beanstan-
dungen. Frau Brigitte Fuchs regt an, den Vorstand zu entlasten.

Bericht der Kassenprüfung (siehe Anlage 2)

Top 4: Entlastung des Vorstands

Beschluss:

Einstimmig mit einer Enthaltung wird der Vorstand entlastet.

TOP 5: Anderung der Satzung

Die neue Satzung wird vorgestellt (siehe Anlage 3) Wir haben diese vorab zur lnfo für die Mitglie-
der auf die Homepage gestellt. Die Satzung wurde bereits im Vorfeld sowohl mit dem Finanzamt
wegen der Gemeinnützigkeit, als auch mit dem Vereinsregister abgestimmt! Dank der tatkräftigen
Unterstützung von Herrn von Schierstaedt haben wir eine moderne Satzung vorbereitet. Ein we-
sentlicher Grund für die Neuerstellung ist, dass lnsbesondere das Vereinsregister nicht mehr
bereit war, einen Notvorstand zu bestellen. Wegen der neuen Satzung gehen wir davon aus,
dass es uns zukünftig und dauerhaft gelingt einen geschäftsführenden Vorstand zu bilden.

Durch die geplante Satzungsänderung ändert sich der zu zahlende Gesamtbetrag für die Mitglie-
der nicht. Statt der Umlage wird der Beitrag entsprechend angepasst.

Neben dem/der Vorsitzenden werden zwei Abteilungsleiter den geschäftsführenden Vorstand
bilden. Auch soll das Wahlalter auf 16 Jahre herabgesetzt werden.

Außerdem soll die Einladung zukünftig nur noch auf der Homepage und im ,,Blättle" (lnformati-
onsblatt für den Ortsteil Litzelstetten) erfolgen. Zusätzlich sollen die Mitglieder soweit möglich
durch die Abteilungen per Email informiert werden.

Nach umfangreicher Diskussion und Erörterung wurde über die neue Satzung abgestimmt. Es ist
eine 213 Mehrheit erforderlich. Geheime Wahl wird nicht gewünscht.

Beschluss:

Dafür:28 Dagegen: 0 Enthaltung: 1

Damit ist die neue Satzung beschlossen.

TOP 6: Neuwahl des geschäftsführenden Vorstands

Wahl des Vorsitzenden

Als Wahlleiter steht Herr Werner Hille zur Verfügung.
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Herr Rechtsanwalt Toralf Duve ist bereit das Amt als Vorsitzender zu den bisherigen finanziellen
Bedingungen zwei Jahre fortzuführen, falls niemand sonst zur Wahl steht.

Herr Duve geht davon aus, dass aufgrund der neuen Satzung auch in Zukunft ein geschäftsfüh-
render Vorstand gefunden werden kann, zumal wegen § 13 der neuen Satzung eine angemes-
sene Vergütung gezahlt werden kann.

Kein anderes Mitglied ist bereit als Vorsitzender zu kandidieren. Geheime Wahl wird erneut nicht
gewünscht.

Wahl des Vorsitzenden Toralf Duve

Dafür: 28 Dagegen: 0 Enthaltung: 1

Herr Duve nimmt die Wahl an, dankt den Anwesenden und übernimmt wieder die Versamm-
lungsleitung.

Zur Bildung des geschäftsführenden Vorstands werden noch aryei Abteilungsleiter benötigt. Es
haben sich die Abteilungsleiter Fußball Herr Markus Schmidt und die Abteilungsleiterin Tischten-
nis Frau Ulrike Leinenbach bereit erklärt für den geschäftsführenden Vorstand zu kandidieren.

Wahl des Abteilungsleiters Herrn Markus Schmidt zum geschäftsführenen Vorstand.

Dafür:28 Dagegen: 0 Enthaltung: 1

Herr Schmidt nimmt die Wahl an.

Wahl der Abteilungsleiterin Frau Ulrike Leinenbach zum geschäftsführenen Vorstand.

Datürz 27 Dagegen: 0 Enthaltung: 2

Frau Leinenbach nimmt die Wahl an.

Damit wurde der neue geschäftsführende Vorstand gewählt!

TOP 7 Aktualisierungen der Beitragsordnung

Durch die geplante Satzungsänderung entfällt die Umlage für den Notvorstand. Der Beitrag wird
entsprechend angepassst, so dass der zu zahlende Gesamtbetrag gleich bleibt.

Beschluss:

Dafür: 29 (alle)

Die neue Beitragsordnung (a/s Anlage 4) ist beschlossen.

Zudem bittet Herr Duve die Anwesenden über die Höhe seiner angemessenen Vergütung bis zur
nächsten Wahl abzustimmen. Diese Möglichkeit eröffnet uns § 13 Abs. 3 der neuen Satzung. Die
zu enruartenden Kosten für die Tätigkeit als Vorsitzender werden weiterhin 1.000.- € pauschal
monatlich plus der zur Zeit geltenden Umsatzsteuer betragen.

Beschluss:
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Dafür: 29 (alle)

Die Vergütung des Vorsitzenden ist beschlossen.

Top 8: Anträge, Verschiedenes

Es wird festgestellt, dass keine Anträge eingegangen sind!

Die Ortschaftsrätin Frau Brigitte Fuchs dankt dem Verein und dem gesamten erurreiterten Vor-
stand recht herzlich für die geleistete Arbeit. Sie regt an, den Parkplatz nicht nur für SVL Mitglie-
der und Gäste zu nutzen, sondern so umzugestalten, dass er für die Allgemeinheit als Ausweich-
parkplatz, ggf. auch für Wohnmobile genutzt werdne kann.

Die Versammlung erteilt dieser Anfrage erneut ein klares NEIN, da bisher kein schlüssiges Kon-
zept vorgelegt wurde.

Die Versammlung wird um 20.45 Uhr beendet.

Konstanz, den."M. 0-.§ -ZZ

Harry.,/L/
Protokofiführuffi
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